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         École Sans-Frontières           5937, 9e Avenue  

               Montréal, (Québec) H1Y 2K4  

               Téléphone : (514) 596-5546 

            

 

 

Rencontre virtuelle /en présence 

Date: 30 mai 

Heure: 18h30 

Conseil d’établissement de l’école Sans-Frontières 

Procès-verbal de la réunion ordinaire  
 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS:

Isabelle Filion, direction 

Anne Betton, membre parent 

Lucie Bilodeau, membre du personnel 

Louis Dugal, membre parent 

Jacqueline Gueye, membre parent 

Christine Jutras, membre parent 

Marie-Pier St-Louis, membre parent 

Nathalie Tardif, membre du personnel 

Kathleen Chevalier-Ouellet, membre du personnel 

Michele Chouinard, membre du personnel 

Wassila Laouari, membre parent 

 

ÉTAIENT ABSENTS : 

Sylvie Forget, membre du personnel 

 

 Points à l’ordre du 

jour  

Documents, notes et décisions  Responsable(s) du suivi  

1  Ouverture de la 

réunion / vérification 

du quorum/ présences  

Le quorum est atteint.    

2  Lecture et adoption de 

l’ordre du jour  

On ajoute le point « Sorties culturelles » en varia.   

 

Kathleen Chevalier-Ouellet propose, Lucie Bilodeau appuie  

  

3  Adoption du procès-

verbal des dernières 

réunions du 3 mai  

- La lettre a été envoyée au maire de l’arrondissement pour 

sécuriser la 9e avenue. 

- Marie-Pier St-Louis ira dans les classes pour consulter les 

élèves sur la sécurité aux abords de l’école. Jacqueline 
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,Anne et Wasila se portent volontaire pour l’accompagner 

la semaine du 12 juin.   

 

Jacqueline Gueye propose, Michele Chouinard appuie le PV du 3 

mai  
 

 

4  Parole du public  Aucune parole du public.    

5.1  Décision entérinée par 

courriel  

Campagne pour le financement de la cour d’école - approuvée  
 

Kathleen Chevalier-Ouellet propose, Nathalie Tardif appuie  
  

  

5.2  Budget pro-forma  Le budget a été reçu le 29 mai. Isabelle le présente. On regarde 

les effectifs pour l’année 2023-24 (dans l’ensemble, idem à l’an 

dernier).   

- Un poste d’entretien ménager a été retiré puisque St-Émile 

ne sera plus dans les locaux.   
 

Louis Dugal propose, Christine Jutras appuie.  
  

  

5.3  Liste des effets 

scolaires   
- Pour uniformiser les pratiques au niveau des formulaires \ 

liste d’effets scolaires, toutes les écoles doivent 

maintenant remettre le fichier excel aux parents.   

- On révise le coût demandé par année, par niveau.  
 

Jacqueline propose les effets scolaires, et Wassila appuie.   
 

 

- Modifications : Nous souhaitons retirer la contribution 

volontaire des formulaires / doc excel.  
 

Marie-Pier St-Louis propose, Louis Dugal appuie.  

  



3 

 

 

 

5.4  Rapport annuel du CE  - Marie-Pier liste les éléments accomplis cette année \ sujets 

traités qui sera envoyé d’ici le 30 juin par courriel pour 

que ce soit entériné. 

- On prend le pouls de la collaboration au sein du CE - 

sentiment positif de toutes parts.  

- ‘’L’OPP met de la vie dans l’école, c’est apprécié de 

partager le flambeau’’ Nathalie.  

- Confiance et appréciation de toutes parts.  

- CE assidu, prompt, présent.  
 

  

5.5  Sorties éducatives 

(approbation)  

- Finissants 6e année. Destination : Vieux Port 

- Classe groupe 72 - Destination : Cinéma Beaubien 

-  

Nathalie Tardif propose, Marie-Pier St-Louis appuie.   

  

5.6  Résolutions fonds 4 

vers le fonds 9  

Transfert de fonds de fin d’année pour équilibrer\protéger le 

budget (Fonds 9 : Embellissement de la cour d’école) 

 

Marie-Pier St-Louis propose, Michèle Chouinard appuie.   
 

 

  

5.7  Règles de 

fonctionnement du 

SDG  

Pas de changement majeur avec l’an dernier - toujours 12$ pour 

les journées pédagogiques.  
 

Lucie Bilodeau propose, Jacqueline Gueye appuie.  

  

5.8  Journée pédagogique 

du SDG (approbation)  

Même format que cette année - total 14 journées pédagogiques, 

dont :  
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- 2 sorties à l’extérieur de l’école (ex: Cabane à sucre, 

glissades de neige)  

- 3 activités à l’école (ex: Takabougez, Créations 

céramique, Cinéma\Resto) 

 

Anne Betton propose, Wassila Laouira appuie 

 

 

5.9   Projet éducatif  - Le Centre des Services a créer un canvas de consignation 

pour qu’on y indique nos réponses.  

- Ajout par Isabelle Filion que 87% des élèves sont 

francophones.  
-  

Marie-Pier St-Louis propose, Jacqueline Gueye appuie 

  

6  Pause   Pas de pause.    

7.1.1  Direction – Formation 

obligatoire  

Jacqueline Gueye & Anne Betton n’ont pas complété la formation 

obligatoire, ce sera fait d’ici la fin de l’année.   

  

7.2.1  Mot du président - 

Formation de la 

Croix-Rouge  

‘’ Seul à la maison ‘’ - on souhaite reconduire pour l’automne 

prochain.  

  

7.3  Mot de la déléguée au 

comité de parents  

La dernière rencontre n’a pas pu avoir lieu parce qu’il n’y avait 

pas quorum, elle est remise mardi prochain.  
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7.4  OPP  1. Isabelle Filion a participé à la dernière rencontre pour 

faire le bilan annuel.  

2. 15 juin : Pique-nique festif - 18-20h dans la cour.  

3. OPP souhaite reconduire une levée de fonds avec ‘’ Colle 

à moi ‘’ et Beau Sapins.  
 

Marie-Pier St-Louis propose, Christine Jutras appuie 

 

Note :  

Félicitations pour le spectacle l’Alfred le Littéraire - la pièce 

participative a été en mesure de capter l’intérêt de tous les jeunes.   
 

 

On remercie chaleureusement les membres de l’OPP pour leur 

implication et leur engagement. Leur apport au sein de l’école a 

un impact positif!  
  

  

7.5  Personnel enseignant  - L’équipe école était content du retour du spectacle de 

musique, ce vendredi 

- Pour les TSA - toutes les mêmes éducatrices sont 

renouvelées l’an dernier. 

  

7.6  Service de garde  - Jeudi se sont les signatures de poste, on s’attend à peu de 

changements aux niveaux des éducatrices.  

- On a un poste TSA (ressource mobile \ plancher) à être 

dans les classes.  

  

8  Correspondance  Aucune correspondance.    

9  Varia – divers  - Conférence : Mercredi dernier, la formation sur 

l’autonomie des enfants a été livrée, mais uniquement 

quatre familles se sont présentées. Le rattrapage vidéo a 

déjà plus de succès et a déjà récolté 13 en rattrapage.  

Établir un pitch de vente pour 

avant la prochaine formation. 

Anne se porte volontaire et 

communiquera avec Isabelle 

Filion mi-août.  
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- Nous devons élaborer un de communication pour attirer 

un plus grand groupe. 

a. Idées :  

• Courriel de rappel la veille  

• Affichage au SDG  

• Utiliser les applications de classes (ex: Classe Dojo) 

• Prioriser le début d’automne. Meilleur timing : Octobre 

• Les professeurs peuvent en glisser un mot aux rencontres 

parents de septembre 

• Le mentionner à l’Assemblée Générale en septembre 
 

 

- L’an prochain, discuter des campagnes de financements et 

se positionner sur les ristournes   

10  Levée de la réunion  L’assemblée est levée à 20:25.    

 

 

 

 


